



学校教育目標：夢を拓き、確かな学びと豊かな心、たくましく生き抜く力を育む

2 学期の実りある日々を振り返って！

2 学期のあゆみを終えて、22 日から冬休みに入ります。今年度は夏から秋に台風が到来し、何日も臨時休校になりました。2 年生の職場体験学習も 1 日短縮となり残念でしたが、2 年生にとっては大きな収穫のあった 3 日間となりました。全校での大きな行事は 11 月のクラス発表会でした。心をひらいて思いを伝える合唱や合奏、それぞれの学年の創作発表に向けて練習を重ねた 2 週間。これまでひたむきに取り組んできた学習の成果を保護者や地域の皆様に見ていただきました。また、日ごろの部活動の練習の成果を発揮した美勝英新人総体、



美作地区予選会、県秋季大会。10 月の人権講演会や 12 月の人権授業、夢講座など、人権や将来について考える時間もありました。

学習では、2 回の定期テストに実力テスト。生徒会活動も 3 年生からバトンを渡された 2 年生を中心に、執行部、各専門委員会が自主的に取り組んでいます。また、全校で取り組んだ自転車の鍵かけコンテストも、委員の呼びかけと取組によりパーフェクトを達成することができました。

ただ一つ残念なのは、家庭学習強化期間の取組で、全校で達成できた日がなかったことです。今回は、最低 1 時間の家庭学習をすること（中学生としては 2 時間と言いたいところですが…）、課題を期限に遅れず必ず提出することに取り組ましました。どちらも習慣として身につけてほしい大事なことです。家庭学習の習慣化なくして学力の定着はありません。自分の将来を自分の手で切り拓いていくための武器となる知力、やり遂げようとする心力、自分の中にある弱さに負けず、苦しいことでも頑張ろうとする耐力を是非鍛えてほしいものです。



振り返ってみれば、私にとっては、日々の授業やさまざまな行事を通して、皆さんのいろいろな輝きをたくさん見ることができた 2 学期となりました。生徒の皆さん、1 日 1 日を大事にしながら、着実に学力や人間力を鍛える 2 学期となりましたか。

2 学期も、勝田中学校の生徒が落ち着いて毎日の生活を頑張ることができた陰には、保護者や地域の皆様の支えがあったことを忘れてはいけません。家族の支えや励ましによって毎日安心して生活し、頑張ることができました。環境整備や修繕など、中学生のみんなが気持ちよく生活できるようにと動いて下さる方や、地域で温かく見守り、声をかけて下さる方もおられます。皆様のおかげで無事に 2 学期を終えることができますことに心より感謝いたします。



冬休みは、16 日間と短いお休みですが、行く年を振り返り、来る年に決意をもつ大きな節目となる時でもあります。生活のリズムを崩さないよう注意しながらやるべきことをやり、家族の一員としての役目もきちんと果たすことのできる人であって下さい。

少し早いですが、ご家族皆様で、よい年をお迎え下さい。



12月の行事から

学校公開・人権授業



自分ならどう行動する？

〇5日、6日（水・木）が第2回学校公開日でした。

5日の4時間目には、人権教育の授業を全学年公開しました。1年生は、「400人の命を救った海の武士道」、2年生は「才願ヒオ知ラセ下サイ」、3年生は「6000人の命を救った外交官」を題材に、人の命の尊さや人権について考える時間を持ちました。自分の意見をしっかり書くこと、互いの考えを交流すること、自分に置き換えてどう行動するか考えることなど、大切な生き方の学習となりました。

〇7日（金）にOHKの報道制作局次長 岡阪美佐夫さんをお招きし、「夢講座」を

夢講座



行いました。小中高とどんなことに興味を持って、どんなことを頑張ってきたかというご自分の経験を通して、夢を実現させるために、①自分を分析する→②好きなことの中から、仕事として長く続きそうな分野を探す→③自分の強みを仕事にするという3点をポイントに話をされました。人との出会いやつながりの大切さがよく分かりました。

人権のつどい

〇8日（土）に美作文化センターで人権のつどいが開催されました。人権作文で3年の福田恋さんが最優秀賞を、標語で1年の吉田御雷さんが優秀賞を、ポスターで2年の正辻香晴さんが優秀賞を受賞しました。後半の講演会



では、「命の授業」と題して、ゴルゴ松本さんが漢字を使った軽快なトークを繰り広げられました。「継続は未来の自分の力となる」ということばが印象的でした。



〇11日（火）の6校時に、5、6年生と中学生が合同で、学びの集会を行いました。中学校からは、専門委員会や生徒会執行部の取組、「いじめ0宣言」「スマホ3か条」の報告と英語暗唱大会参加者による英語劇の発表を行いました。小学校の高学年は、児童会の活動紹介をし、互いの取組の交流を行いました。小学

学びの集会



校と中学校をつなぐ大切な活動のひとつとなっています。

飲酒防止教室

喫煙防止教室

〇学校薬剤師の山本陽子先生をお招きし、2年生が10日（月）に飲酒防止教室を、1年生が13日（木）に喫煙防止教室を実施しました。飲酒や喫煙が成長途中の中学生の心身に及ぼす悪影響（記憶力や意欲の低下、成長阻害、かかりやすい病気等）について学習しました。自分の健康や行動に責任をもち、誘われてもNOと言える勇気や、適切な対応を選択する方法を身につけてほしいと考えます。

